



桜井谷小学校だより

令和5年(2023年)6月1日

6月号

6月です。梅雨入りしました。

6月になりました。今週は、雨が続いています。先月はインフルエンザ様疾患での学級休業を1年1クラス3年1クラスで行いました。校外学習が延期になってしまいました。1年生は、昨日、晴れ間に野畑南公園に行きました。正門を出るときは、みんなとっても元気で「行ってきま〜す!」でした。帰ってきたときは、「つかれた…」の雰囲気満載で、それだけしっかりと遊んできたのだなあと思いました。感想を聞くとやはり「たのしかった!」でした。4年生は、5月29日

(月)に環境学習でクリーンランドと下水処理場を見学しました。

2年生は、6月6日(火)に海遊館へいきます。

3年生は6月13日(火)長居自然博物館へ行きます。

そして6年生は、6月15日(木)16日(金)と広島へ

平和学習をし、二日目は牛窓でアクティビティをします。

今、朝の時間などを活用して全校で折り鶴を折っています。みんなで作った折り鶴は、広島へもっていきます。各学年の様子は、学校ホームページでお知らせいたします。



コミュニティスクール

学校運営協議会を5月26日(金)に開催いたしました。委員の皆様は、前公民分館長・自治会長・社会福祉協議会長・現PTA会長・元PTA会長・学校支援コーディネーター・学識経験者の方々です。桜井谷小学校の学校経営方針をお話して承認を得ました。さまざまな視点から学校運営にお力添えをいただき、ますます桜井谷小学校が地域とともに、子どもたちの健やかな成長を促すことができるようにと考えます。学校運営協議会は、傍聴をしていただけますので、2学期の学校運営協議会の開催前にお知らせいたします。



5年 林間学舎に行ってきました!

5月25日(木)~26日(金) 能勢 豊中市立青少年自然の家 わっぱる

お天気にも恵まれて、全行程を実施することができました。

一日目は、何ととっても妙見山の登山がメインでした。初谷溪谷コース5、9キロをみんなで登りきりました。沢をわたるときに、川に落ちてしまうこともありましたが、「さくらいだ〜に♪さくらいだにしょうがっこう〜♪」の歌声が前の方から聞こえてきて、元気が出ました。校歌を歌いながら登山する学年は初めてだった…かもしれません。(笑笑)そして、「がんばれがんばれ!5年生」「みんなでのぼるぞ!5年生」「わっしょい!わっしょい!」の掛け声もすばらしかったです。わっぱるについてお風呂に入り夕食を食べたあと、お待ちかねのキャンプファイヤーです。各クラスの出し物が最高でした。「マツケンサンバ」「林間学舎のゾンビ」「K-POP シリーズ」とみんなよく練習してきた成果があり、たいへん感動しました。

二日目は、朝のつどいのあと、朝食の「カートンドッグ」作りを自分たちで行い、敷地内でオリエンテーリングして、昼食の飯盒炊さんはもちろん、カレー作りでした。「ザ、野外活動」という二日目も無事に終わり、バスにのって学校に戻りました。

事前準備、そして当日も目標であった「自然とふれあい チームワークを大切に 最高の思い出を作ろう」に向かって本当によくがんばった5年生でした。

楽しくたくさん学んだ林間学舎となりました。



👉学校ホームページ
はこちらから

